

# 大五建設社内報

平成27年10月19日発行

～第17号～

編集：前原慎

## 〈渡辺家紹介〉

### ・家族構成

雅彦さん、奥さんの雅子さん、長男の大晃（ひろあき）くんの三人です。雅子さんは派遣社員で環境分析、大晃くんは高校3年生で受験生です。これからは家族がインフルエンザにかかるないように、いろいろ注意して生活しないと、と思っているそうです。

### ・最近の状況

高崎市の防犯委員、青少年健全育成推進委員や地球環境NGOなどでいろいろな用事がある中、趣味でパイロット訓練用のプログラムを使って、旅客機操縦の仕方を勉強しているそうです。電源投入からの起動、飛行コンピュータの入力、自動操縦の仕方、非常時の緊急着陸の操作を通じて、ボケ防止を心がけているとのことです。

### ・最近の作品

現在、超小型のコンピュータを使って工作しているそうです。写真左下にある小さな箱が本体で、これにプログラムを組み込むことで、スマートフォンやデジカメなど、アイディア次第でいろいろなものになるそうです。近いうちに、渡辺係長お手製の作品が見られるかもしれません。



## 〈ダイヤモンドシーズンズ活動報告〉

10月13日（火）前橋箱田中学校  
1-14 レッドボックス戦

この試合で久しぶりにフルメンバーが集まり、助っ人を借りずに試合することができました。試合は初回に幸先よく1点を先制しますが、その後は得点できず、また4回以外は毎回失点してしまい、1-14で大敗しました。

次回は20日（火）に箕郷総合グラウンドでタイタンズと試合を行い、これがシーズン最終戦となります。最後までご声援をよろしくお願いします。



（打席に立つ五十嵐さん）

## 〈万座日帰り旅行〉

9月23日（水）に万座へ日帰り旅行に行きました。行く途中、嬬恋牧場へ立ち寄り、愛妻の鐘で記念写真を撮影いたしました。

今回行った温泉は日進館です。日進館には9種類の温泉があります。露天風呂は本館とは別の場所にあって、万座の山々が見渡せ、景色が素晴らしいです。館内の大浴場には6種類の温泉があり、それぞれ温度や効能などが違います。

帰りは白根山を通り、絶景を見下ろしながら下ってきました。社長のお話によると、紅葉の時期にはより素晴らしい景色が見られるそうです。今はすでに散り始めてしまっているかもしれません、来年紅葉を見に行かれる際は、ぜひ万座へ行ってみてください。

運転は、行きは小林さん、帰りは諫訪さんにしていただきました。長時間お疲れ様でした。



(嬬恋牧場 愛妻の鐘での記念写真)

## 〈クリナップさん合同イベント〉

10月10日（土）に、クリナップさんのショールームで合同イベントを行いました。

今回はご来場いただいたお客様にショールームを見ていただいたほか、縁台づくり教室、IH体験教室を行いました。

縁台づくり教室では10名の方にご参加いただき、それが素晴らしい縁台を作り、皆さん笑顔であふれていきました。

IH体験教室では、講師の先生をお招きして、IHの特徴をお話しいただいた後、参加者の方と実際に料理を作っていました。料理は卵焼き、フライパン1本で作れるトマトパスタ、グリルで作れるパンをご紹介いただきました。



(縁台づくり教室)

## 〈野球観戦記〉

10月17日（土）神宮球場へクライマックスシリーズファイナルステージ、ヤクルト対巨人の試合を観戦に行きました。ヤクルトが初回、2回で3点を奪い、試合を有利に進めます。巨人も5回に2点を奪い反撃に出ますが、その後はヤクルト投手陣が踏ん張り、ヤクルトが勝利を收めました。

ヤクルトはこの日に日本シリーズ進出を決め、クライマックスシリーズ優勝セレモニー、ビールかけも見てきました。また、この日は私が試合のチケットを無くしたり、トラブルにより電車が出発せず、試合開始に間に合わなかったりといろいろなことあったので、とても思い出に残る試合となりました。  
(前原)



(神宮球場内でのビールかけ)